

# Le projet éolien du Chêne Fort

**ABO**  
**WIND**

## Photomontages

### Depuis le sud-ouest des Fouilloux, sur la RD118

En lisère sud-ouest du bourg des Fouilloux, la trame bâtie plus lâche permet des points de vue vers l'extérieur. Les parcelles agricoles qui entourent le bourg proposent un paysage ouvert avec un relief ondulé, fermé par la végétation des micro-vallons alentours. Les éoliennes E1 et E2 émergent de la ligne d'horizon et s'inscrivent en surplomb du bourg. Les nouvelles constructions ainsi que les aménagements urbains sont autant d'éléments qui composent un premier plan hétérogène, nuanciant la visibilité des machines.



### Depuis la RD737, près du lieu-dit des Fouilloux

Aux abords du lieu-dit des Fouilloux sur la RD737, le paysage agricole est agrémenté par des alignements de peupliers et de platanes. Les perspectives visuelles sont assez longues mais entrecoupées par ces alignements végétaux. Le projet éolien du Chêne Fort s'inscrit en arrière de cette végétation et est visible à travers les arbres. Depuis ce point de vue, les éoliennes sont perçues de manière groupée. Les différences d'éloignement se traduisent par des hauteurs d'éoliennes différentes.

